

Sehr geehrte Damen und Herren der Presse,

der Luftballonwettbewerb des vergangenen AOK Radsonntages wurde ausgewertet.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem redaktionellen Teil würden wir uns sehr freuen. Bei Fragen oder Unklarheiten stehen wir telefonisch wie auch per E-Mail gerne zur Verfügung.

Vielen Dank.

Es grüßt freundlich

Sarah Zirnstein

Abt. Marketing und Vertrieb

Kur- und Bäder GmbH Bad Dürrhein
Luisenstr. 4
78073 Bad Dürrhein

Telefon: +49 (0)7726/ 666-338
Fax: +49 (0)7726/ 666-301
sarah.zirnstein@badduerheim.de

www.club-badduerheim.de ... der erste Club-Ort Deutschlands!
www.badduerheim.de ... wo täglich neue Kräfte wachsen!
www.solemar.de ... Entspannung online bestellen!

Geschäftsführer: Thomas Bank, Markus Keller
Vorsitzender des Aufsichtsrates: Bürgermeister Walter Klumpp
Amtsgericht: Freiburg
HRB 600143

Die Information in dieser eMail ist vertraulich und kann dem Berufsgeheimnis unterliegen. Sie ist ausschließlich für den Adressaten bestimmt. Jeglicher Zugriff auf diese eMail durch andere Personen als den Adressaten ist untersagt. Sollten Sie nicht der für diese eMail bestimmte Adressat sein, ist Ihnen jede Veröffentlichung, Vervielfältigung oder Weitergabe wie auch das Ergreifen oder Unterlassen von Massnahmen im Vertrauen auf erlangte Information untersagt.

Pressemitteilung Luftballonwettbewerb AOK Radsonntag

Ballonwettbewerb ist entschieden
Weiteste Ballon flog nach St. Gallenkappel (CH)/ 60 Karten fanden den Rückweg

Bad Dürrhein. Das Wellness- und Gesundheitszentrum Solemar bot ein buntes Rahmenprogramm beim AOK Radsonntag am Sonntag, 21. Juni. Neben LiveMusik, Schnuppermassagen, einem Glücksrad, Kaffee und Kuchen gab es auch einen Luftballonwettbewerb für die Radler. Der glückliche Gewinner des Ballonwettbewerb bes heißt Heinz Höfler. Sein Ballon flog 146 km weit und landete in St. Gallenkappel in der Schweiz. Der in Dauchingen wohnhafte Heinz Höfler bekommt als Gewinn einen Wellnessstag für 2 Personen im Wellness- und Gesundheitszentrum Solemar. Mit diesem Gutschein kann er mit seiner Ehefrau Elisabeth einen Tag relaxen und ausspannen. Mehrere Hundert Teilnehmer des AOK Radsonntags füllten eine Ballonkarte aus. Nachdem sie

diese an einen Ballon banden flog er hoch in die Luft. In den vergangenen Wochen kamen nun wöchentlich einige Karten zurück. Letztendlich trafen knapp 60 ausgefüllte Karten bei der Kur- und Bäder GmbH ein. Viele Ballons landeten in der Schweiz und Umgebung. Andere wurden im Wald und auf Feldwiesen gefunden und sehen auch entsprechend mitgenommen aus. 130 km war die häufigste Entfernung, die die Ballons zurücklegten.

...